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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

École De Salaberry 

Le lundi 28 octobre 2019 à 19 h 00 

Salle du personnel 

 
 
 
 
 
 

1. Mot de bienvenue 
 
Ouverture de la réunion à 19h 

   
2. Adoption de l’ordre du jour  Adoption proposée par Mme Line D’Avignon 
 

3. Adoption du procès-verbal de la séance tenue le 16 septembre 2019 
 

Adoption proposée par M. Martin Carrière. 
 

4. Parole au public 
 
Aucun public. 
Noémie Brouillette assiste comme étudiante en éducation. 

 
5. Liste des cahiers d’exercices amendée (approbation) 
 
La liste des cahiers d’exercices avait été approuvée en juin dernier avant qu’on 
ait reçu les prix de certains cahiers. 
Une nouvelle liste est déposée et les écarts sont expliqués. 
La plupart des écarts à la baisse sont dû au calcul de la ristourne que l’école 
recevra. 
Le prix a aussi diminué en 2e année puisque les enseignantes ont décidé de ne 
pas commander de cahier d’exercices. 
 
Mme Lepage propose l’approbation de liste déposée. 

 
6. Sorties culturelles et ludiques (approbation) 
 
Dépôt de la liste des sorties culturelles par niveau. 
Mme D’Avignon propose l’adoption des sorties tel que présentées sur le tableau. 
 
7. Campagne de financement  
 
Nous avons environ $11 000 dans le fonds à destination spéciale. 
220 paires d’écouteur ont été achetées (environ $1600). 
Parmi les besoins identifiés : jeux sur la cour – faire un corridor actif. 
Il a été décidé de ne pas faire de campagne de financement avant Noël. 

 
 

Compte-rendu 



8. Parole à la technicienne du service de garde 
Les ateliers du mercredi ont démarré. 
On souhaite plus de variété pour les élèves de 1e et 2e année. 
 
9. Parole au représentant du comité de parents 
 
Parent à l’école : comité pour conférences dans les écoles, en collaboration avec 
la CSP et la FCPQ (voir le site avec les liens). 
Projet de loi 40 (gouvernance des CS) : questionnaire de plus de 100 questions 
envoyé aux parents.  Le tout sera compilé et les résultats seront présentés à la 
FCPQ. 
 
M. Lapointe (directeur général) a fait une présentation sur le suivi des élèves qui 
abandonnent avant l’obtention du diplôme. 
Présentation de l’état des écoles. 
Formation pour les chauffeurs d’autobus. 
Le modèle de répartition des budgets pour les SDG sera revu. 
 
10. Parole à la directrice 
 
Dans le cadre du projet éducatif, un sondage sera fait auprès des élèves de 3e à 
6e année pour mesurer l’engagement et la motivation des élèves. 
Ce même sondage sera fait à trois reprises durant l’année. 
 
Récréations actives : la TES et l’éducatrice physique font bouger les élèves lors 
des récréations.  Tous les élèves intéressés pratiquent une chorégraphie (Get up 
challenge). 
 
11. Autres sujets 

 
12. Levée de l’assemblée : 8h07 – Proposée par Mme Line D’Avignon. 
 
 
 
 


